



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Aulnay-sous-Bois, le 1<sup>er</sup> mars 2021

## Dénomination d'une rue Jacques Chirac à Aulnay-sous-Bois



**Le 8 juillet 2020, le Conseil municipal d'Aulnay-sous-Bois a décidé de dénommer rue Jacques Chirac la voie menant de la Place du Général Leclerc à la rue de la division Leclerc.** Il s'agit d'une des voies les plus empruntées de la commune permettant de rejoindre l'autoroute depuis le centre gare avec le Boulevard de Strasbourg, avec des dizaines d'alignements d'arbres.

Cette délibération a été approuvée par 44 conseillers municipaux sur 53, comme celle permettant la prise en charge financière des formalités administratives liées à ce changement de nom.

**Aujourd'hui, instrumentalisés par l'opposition, certains voudraient, à l'image de ce que certains voulaient imposer dans la ZAD de Gonesse, remettre en cause cette décision prise par l'instance légitimement élue.** N'en déplaise à l'opposition, le gouvernement de la minorité n'existe pas dans un régime démocratique et républicain.

**La majorité municipale se félicite de donner un nom à cette rue qui rend ainsi un hommage appuyé de notre ville à un Homme d'Etat qui aura marqué plusieurs générations de Français et a fait rayonner notre pays : la France.**

### RELATIONS PRESSE

**Mairie d'Aulnay-sous-Bois**  
1 Place de l'Hôtel de Ville - BP 56  
93602 Aulnay-sous-Bois CEDEX

Téléphone : 01 48 79 44 55  
[maire@aulnay-sous-bois.com](mailto:maire@aulnay-sous-bois.com)